



4 Pièces

138 m²

Réf. 85243800

7 900 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé sur le Cap d'Antibes à proximité du mythique hôtel Belle Rives, cet appartement en duplex propose une vue mer panoramique exceptionnelle. La pièce de vie lumineuse, avec cuisine ouverte, vous permet d'accéder à ce magnifique toit terrasse sur lequel vous pourrez profiter de la piscine le tout donnant sur une vue à couper le souffle. Pour la partie nuit, l'appartement dispose de trois chambres vue mer en suites dont deux avec terrasses. Résidence récente, construite en 2020. Deux places de parking en sous sol complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la ...

Located on Cap d'Antibes near the legendary Belle Rives hotel, this duplex flat offers exceptional panoramic sea views. The bright living room, with its open-plan kitchen, leads onto a magnificent roof terrace where you can enjoy the swimming pool and breathtaking views. At night, the flat has three en suite bedrooms with sea views, two of which have terraces. The residence was built in 2020. Two basement parking spaces complete this property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,320 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

